

Tokoh Pendidik Poso Dukung Polri Jaga Kamtibmas

Ilyas Imran - POSO.INDONESIASATU.ID

Aug 21, 2022 - 13:59



POSO - Salah satu tokoh pendidik di Kabupaten Poso provinsi Sulawesi Tengah menegaskan komitmennya untuk terus bersinergi bersama polri mendukung upaya menjaga situasi kamtibmas melalui momentum HUT proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia ke 77 tahun 2022.

Muh Ikra Laumara, S.pd kepala sekolah SDIT Permata Islam 3 Poso merupakan tokoh masyarakat yang kesehariannya mengabdikan diri di bidang pendidikan

jenjang SD bersama para pengurus TK RA Al-Rahmah 5 Kilo PPU Kabupaten Poso berkomitmen mendukung Polri menciptakan suasana Kamtibmas yang kondusif utamanya di lingkungan yayasan.

Penegasan ini disampaikannya dalam rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) proklamasi kemerdekaan RI tahun ini.

" Kami mendukung penuh pihak kepolisian dalam menjaga situasi kamtibmas, seiring dengan HUT RI , sehingga hari kemerdekaan ini bisa kita meriahkan dengan aman dan damai," jelas Muh Ikra Laumara kepada media ini 20/8/2022.

Menurutnya, upaya yang dilakukan pihak kepolisian selama ini dalam menjaga situasi daerah agar tetap aman dan terkendali perlu diapresiasi, mengingat semua itu dilakukan untuk memberikan kenyamanan bagi seluruh masyarakat Kabupaten Poso.

" Kondisi dinamis dalam masyarakat di Kabupaten Poso saat ini bisa kita lihat dan rasakan, semoga situasi seperti ini terus berlanjut agar kita bisa nyaman dalam beraktivitas " tambahnya.

Untuk itu Muh Ikra Laumara menjelaskan, bahwa dalam menjaga situasi kamtibmas tidak selalu menjadi tugas pihak aparat keamanan, peran aktif masyarakat adalah hal utama dalam memantau lingkungan sekitarnya, sehingga apabila adanya hal-hal yang mencurigakan bisa segera dilaporkan kepada pihak berwajib.

" Ketika masyarakatnya peduli dengan suasana lingkungan, maka hal-hal yang tidak diinginkan dapat dicegah sedini mungkin, " katanya.

Bersinergi bersama-sama dengan pihak kepolisian mewujudkan daerah yang aman dan damai, adalah tugas mulia " ujarnya.

Muh Ikra berpesan, demi terwujudnya kehidupan sosial masyarakat yang harmonis, upayakan untuk menghindari adanya informasi yang tidak bisa dipertanggung jawabkan atau hoax, baik melalui media sosial maupun informasi yang berkembang di masyarakat.

Tentu hal yang penting juga adalah mengikuti program vaksinasi demi memutus mata rantai penyebaran virus covid 19.

" Meski sudah di vaksin covid-19 jangan abai, tetap waspada dalam menjaga diri, memperhatikan kesehatan dan proses, agar kita cepat bebas dari virus berbahaya ini, " tuturnya.